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Pinheiral recebe
mamógrafo móvel

Itatiaia informa nova 
localização do CRAS

Funcionamento do CRAS

Direitos dos idosos em Quatis

Serviços do mamógrafo

Conquista do mamógrafo móvel

Pinheiral recebeu um 
mamógrafo móvel, que irá 
oferecer 480 exames gra-
tuitos de mamografia para 
mulheres da cidade, nesta 
segunda-feira (23). A inicia-
tiva tem como foco o diag-
nóstico precoce do câncer 
de mama e a promoção 
do cuidado preventivo, re-
forçando o compromisso 
da gestão com a saúde da 
população feminina. Além 

das mamografias, o muti-
rão de exames inclui ainda 
a realização de 210 ultras-
sonografias, contribuindo 
para a redução da fila de 
espera e a ampliação da 
oferta de serviços de ima-
gem na rede pública de 
saúde. “A mamografia sal-
va vidas. É fundamental 
que as mulheres façam 
esse cuidado preventivo”, 
reforçou Luciano Muniz.

A Secretaria Municipal 
de Saúde Itatiaia informa 
que a unidade do CRAS 
(Centro de Referência de 
Assistência Social) Cen-
tro passa a funcionar na 
Rua Raul Cotrim, n°177, 
no Centro. “Estaremos 
em um novo local para 
atender da melhor forma 
possível, os usuários que 

buscam os seus direitos 
e serviços oferecidos pela 
Assistência Social. Nossa 
equipe está preparada e 
capacitada para oferecer 
serviços assistenciais a 
toda a população de Ita-
tiaia” disse a secretária de 
Assistência Social e Direi-
tos Humanos, Érika Me-
negatti.

O CRAS é uma referên-
cia para que a popula-
ção local tenha acesso 
a serviços de proteção 
social, programas de As-
sistência Social e bene-
fícios. Os atendimentos 
do centro é destinado a 

pessoas com deficiência, 
idosos, crianças e ado-
lescentes, além de usu-
ários do Cadastro Único, 
beneficiários do Progra-
ma Bolsa Família e do 
Benefício de Prestação 
Continuada (BPC).

Quatis sediará a Confe-
rência Municipal dos Di-
reitos da Pessoa Idosa 
nesta sexta-feira (27). O 
evento acontece a partir 
das 12h30, na Câmara Mu-
nicipal de Quatis. Aberta 

à participação popular, a 
conferência visa discutir 
pautas socioassistenciais 
para o público idoso e 
marcar as políticas públi-
cas de garantia dos direi-
tos humanos na cidade.

De acordo com a Secre-
taria de Saúde, além das 
solicitações previamente 
cadastradas, ainda há va-
gas extras disponíveis para 
a realização de mamogra-
fias. As mulheres interes-
sadas devem procurar a 
Unidade Básica de Saúde 
de referência mais próxi-
ma para obter informações 

e garantir o agendamen-
to do exame enquanto o 
mamógrafo estiver em 
funcionamento na cidade. 
Os exames de ultrasso-
nografia estão sendo re-
alizados conforme agen-
damento, com prioridade 
para os pacientes que já 
estavam na lista de espera 
da rede municipal.

A vinda do mamógrafo 
móvel foi viabilizada a par-
tir de uma solicitação feita 
pela Prefeitura de Pinheiral 
ao Governo do Estado do 
Rio de Janeiro, por meio da 
articulação do deputado 
federal Dr. Luizinho e do 
deputado estadual e se-
cretário de Turismo, Gusta-
vo Tutuca. Na semana an-

terior, a cidade já havia sido 
contemplada com outro 
importante equipamento: 
um tomógrafo móvel, que 
permaneceu em operação 
até a última sexta-feira (21). 
Durante sua permanência, 
o equipamento atendeu 
pacientes da rede munici-
pal que aguardavam por 
exames de imagem.

Divulgação - PMP

Divulgação - PMI

Mutirão de exames fortalece o diagnóstico precoce

Unidade funciona na Rua Raul Cotrim

Atleta de V. Redonda é vice-
campeã em copa de hipismo
Competição aconteceu no maior polo hípico do país, em São Paulo

Por ana luiza Rossi

Provando que talento não 
tem idade, a carioca Maithê 
Carrupt, que hoje mora em 
Volta Redonda, se destacou na 
última semana como vice-cam-
peã na 5ª Etapa da Copa Santo 
Amaro, o maior polo hípico do 
Brasil. Foram dois dias de com-
petição em São Paulo, em que 
disputou pela série de salto de 
80 centímetros e levou a segun-
da posição de volta para o Sul 
Fluminense. Com apenas 13 
anos de idade, ela já é associada 
pela Federação Equestre do Es-
tado do Rio de Janeiro (FEEJ) 
e já coleciona uma extensa lista 
de participações em competi-
ções de hipismo.

A conquista, claro, foi 
muito comemorada. Segundo 
Maithê, ela passou por uma 
mudança radical de treinador, 
do clube hípico e até mesmo 
de cavalo. “Conquistei o vice-
-campeonato em conjunto com 
um cavalo que conheci a pouco 
tempo. Montei ele apenas algu-
mas aulas antes da competição 
e, juntos, trouxemos um exce-
lente resultado”, disse.

A atleta, que treinava em 
um haras do distrito de Ipiabas, 
em Barra do Piraí, há pouco 
mais de três meses teve a opor-
tunidade de começar a treinar 
no Centro Hípico Italiano, em 
Lorena (SP), focado em equita-
ção de refino e de alto nível. No 
entanto, viu seu planejamento 
de competições para 2025 “vi-
rar de cabeça para baixo” quan-
do soube que sua égua, a Máxi-
ma, ficou prenha.

- Eu tinha feito todo um 
planejamento de competir 
com ela durante todo esse ano 
de 2025, participar de todas 
as provas da FEEJ, do estadual 
e do brasileiro com ela. Tudo 
mudou de repente. Foi um 

choque - disse Maithê. Apesar 
da prenhez, há atletas que op-
tam por montar em éguas até 
o último mês de gestação, mas 
Maithê e a família decidiram 
por manter Máxima em res-
guardo: “Eu penso nela todos 
os dias, mas era momento de 
respeitar o momento dela”.

Mesmo com toda mudan-
ça, a atleta afirma que foi uma 
transição tranquila: “Foi a me-
lhor coisa que me aconteceu. 
Está sendo muito bom esse ha-
ras, estou muito feliz. Foi uma 
transição positiva porque me 
permitiu conhecer novas pes-
soas, montar em novos cavalos 
e ter mais tempo de cela”, disse.

Para manter o ritmo, a atleta 
afirma que vai acrescentar mais 
dois dias na semana para iniciar 
o treinamento com um novo 
potro para que, se tudo der cer-
to, inicie novas competições 
com ele no ano que vem.

Incentivo
Mesmo com o talento na-

tural, Maithê conta que para a 

logística de treinar em outro es-
tado, duas vezes por semana, é 
preciso ter pessoas que apoiam 
o seu sonho: seus pais, Adriana 
Carrupt e Emerson Rodrigues, 
que fazem de tudo para que a 
atleta consiga conciliar a rotina 
junto com seus estudos.

Apesar da distância de duas 
horas para acompanhar os trei-
namentos da filha, segundo a 
mãe de Maithê, vale a pena. 

- Quando a gente faz o que 
a gente gosta, fica mais leve e 
mais tranquilo. A gente incen-
tiva muito. É um investimento 
pra vida dela e tudo vai muito 
além de montar. É para o cres-
cimento pessoal e o esporte é 
um auxílio muito poderoso na 
criação de um filho - afirma 
Adriana.

O incentivo, claro, é per-
cebido pela atleta. “Os meus 
pais eles sempre me apoiaram 
em tudo. Nesse período entre 
Ipiabas e Lorena, eu tentei 
uma outra escola de hipismo, 
mas foi uma experiência ruim. 
Minha mãe observou que não 

estava bom e nós buscamos um 
novo lugar. Eles sempre estão 
me apoiando e isso faz com 
que eu me sinta segura sem-
pre”, destaca.

Amor pelos cavalos
A atleta conta que o amor 

pelos cavalos começou na in-
fância, porém, sem acesso para 
praticar o hobby, nunca havia 
tido a oportunidade de montar 
em um cavalo. Com a mudança 
para Volta Redonda, durante o 
período pandêmico foi possível 
realizar esse sonho no Haras 
Fire Notes, em Ipiabas.

Nesse haras, Maithê teve 
a oportunidade de participar 
de sua primeira competição na 
modalidade de três tambores 
após o convite de um treinador 
e, em sua primeira vez, conse-
guiu o êxito de ficar em primei-
ro lugar. “Acabei pegando gos-
to. Quando me vi, já estava no 
esporte”, disse. Aliás, foi neste 
mesmo local que ela conheceu 
sua parceira de competição, a 
égua Máxima.

Arquivo pessoal

Com apenas 13 anos, Maithê alcança segunda posição pelo Clube Hípico Italiano

O sistema de transporte pú-
blico de Volta Redonda ganhou 
um reforço durante o mês de 
junho. A Viação Elite adquiriu 
dez novos ônibus, com 0km, 
para renovar em 13% a frota e 
melhorar o atendimento nas li-
nhas municipais operadas pela 
empresa. Seis veículos já se en-
contram na garagem da Elite, 
passando pelos ajustes e trâmi-
tes burocráticos antes de entra-
rem em operação. 

De acordo com a Secreta-
ria Municipal de Transporte e 
Mobilidade Urbana (STMU), 
já está sendo feito um pla-
nejamento para distribuição 
dos novos veículos em linhas 
atendidas pela empresa, visan-
do o melhor atendimento do 
sistema no geral à população. 
“Vamos analisar com base em 
estudo técnico de origem e de-
manda, utilizando dados da bi-
lhetagem eletrônica e do siste-
ma de GPS dos ônibus, e vamos 
trabalhar para que os novos veí-
culos sejam alocados de forma 
mais adequada e atendam às 
necessidades dos usuários”, afir-
mou o secretário municipal de 
Transporte e Mobilidade Urba-
na, Paulo Barenco.

- Estamos fazendo emplaca-
mento, implementando o siste-
ma de bilhetagem eletrônica, e 
a previsão é que no fim do mês 
já tenhamos os novos ônibus 
circulando. Em um prazo de 12 
meses serão no total 31 veículos 
adquiridos, renovando a frota 
da empresa em aproximada-

mente 40% - explicou o geren-
te operacional da Viação Elite, 
Francisco Perota.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto destacou mais esse 
investimento para melhorar o 
transporte de passageiros no 
município. “São mais novos 
ônibus que chegam para agre-
gar. Muito já foi feito, sabemos 
que ainda precisa de mais me-
lhorias, mas estamos no cami-
nho certo. Vamos continuar 
cobrando melhorias cons-
tantes e o governo municipal 
segue trabalhando para que a 
população tenha um transpor-
te de qualidade, com ônibus 
cada vez mais confortáveis, 
cumprindo horários, atenden-
do de forma eficiente.”

Veículos com 
biometria facial

Os novos veículos contam 
com suspensão a ar, platafor-
ma elevatória na porta central 
(proporcionando acessibili-
dade às pessoas com deficiên-
cia ou mobilidade reduzida) e 
campainhas acessíveis. A par-
te tecnológica contempla ain-
da GPS, que permite o acom-
panhamento do trajeto pelo 
passageiro através do aplicati-
vo municipal VR Bus; câme-
ras de segurança e biometria 
facial, tudo para garantir mais 
qualidade aos serviços presta-
dos à população.

Os novos ônibus darão 
maior confiabilidade no 
cumprimento dos horários. 

Os veículos também pos-
suem maior disponibiliza-
ção dos retrovisores e por-
tas maiores, que ajudam na 
segurança do motorista e do 
passageiro durante os embar-
ques e desembargues.

“Todos os veículos já con-
tam com a tecnologia Euro 6, 
que beneficia o meio ambien-
te. Além dos gases do escape 
serem praticamente nulos, de 
não ter dióxido de carbono, 
ele tem um sistema que não 
deixa o material particulado ir 
para o ar, aquele material mais 
pesado. Então, além de não 
ter gases nocivos, ele neutra-
liza o material particulado”, 
explica Lucas Arantes, diretor 
da Viação Elite. 

Viação elite reforça a frota do transporte 
público com dez novos ônibus em VR

Adriana Cópio – Secom/PMVR

Aquisição vai renovar em 13% a frota das linhas da Viação Elite
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